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Abstract (en)
[origin: WO9119044A1] A papermakers fabric having a system of flat monofilament machine direction yarns (hereinafter MD yarns) which control
the permeability of the fabric. The present weave provides for usage of high aspect ratio yarns as structural weave components. The system of MD
yarns comprises upper and lower yarns which are vertically stacked. Preferably, the upper MD yarns define floats on the upper surface of the fabric
and each upper MD yarn is paired in a vertically stacked orientation with a lower MD yarn. At least the upper MD yarns are flat monofilament yarns
woven contiguous with each other to reduce the permeability of the fabric and to lock in the machine direction alignment of the stacking pairs of MD
yarns. The stacked, contiguous woven machine direction system provides stability and permits the MD yarns to have a relatively high aspect ratio,
cross-sectional width to height, of greater than 3:1. A seam for the fabric comprised of loops from selected flat MD yarns is provided to render the
fabric endless during use in papermaking.

Abstract (fr)
Tissu papier ayant un système de fils sens machine monofilaments plats (ci-après fils SM) qui régulent la perméabilité du tissu. La présente
armure prévoit l'usage de fils à rapport d'allongement élevé en tant que composants d'armure structurels. Le système de fils MS comprend des
fils inférieurs et supérieurs qui sont empilés verticalement. De préférence, les fils MS supérieurs forment des fils flottés sur la surface supérieure
du tissu et chaque fil MS supérieur est apparié, selon un empilage vertical, avec un fil MS inférieur. Les fils MS supérieurs, au moins, sont des fils
monofilaments plats tissés de façon contiguee les uns par rapport aux autres de manière à réduire la perméabilité du tissu et à bloquer l'alignement
sens machine des paires empilées de fils MS. Le système sens machine à tissage contigu et à empilage fournit de la stabilité et permet aux fils MS
d'avoir un rapport d'allongement élevé, largeur transversale par rapport à hauteur, supérieur à 3:1. Une couture d'assemblage du tissu, formée de
boucles sélectionnées parmi les films MS plats, permet de rendre le tissu continu pendant l'usage destiné à la fabrication de papier.
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